

## News zu Kindern und Familie

### [Giftpflanzen im Sommer gefährlich für Kinder](#)



Sommerliche Pflanzen wie Eisenhut, Engelstropfete oder Stechapfel sind zwar schön anzusehen, aber auch giftig und können für Kinder jedoch gefährlich werden. Das Risiko liegt in den schönen Beeren und Blüten, die Kinder nicht als Gefahr wahrnehmen.

### [Weiterlesen ... Giftpflanzen im Sommer gefährlich für Kinder](#)

### [Studie: Ärzte verschreiben häufiger Naturheilmittel](#)



Gerade in Sachen Ernährung und Gesundheit vertrauen viele Eltern auf natürliche Produkte. Eine internationale Studie kommt nun zum Schluss, dass dies vermehrt auch für Hausärzte und Kinderärzte gilt. Die befragten Ärzte hatten laut Befragung Kindern mindestens ein so genanntes komplementärmedizinisches Medikament (CAM) verschrieben oder empfohlen.

### [Weiterlesen ... Studie: Ärzte verschreiben häufiger Naturheilmittel](#)

## [Kinder Alleinerziehender beziehen häufiger Hartz IV](#)



In Deutschland sind besonders die Alleinerziehenden und ihre Kinder von Armut gefährdet. Zur schwierigen Situation kommen im Fall von Trennungen häufig ausbleibende Unterhaltszahlungen der Mütter bzw. Väter. Das verschärft die Situation noch. Nachholbedarf besteht etwa bei der Regelung des Unterhalts.

[Weiterlesen ... Kinder Alleinerziehender beziehen häufiger Hartz IV](#)

## [Kinder träge durch zu viel Nestwärme?](#)



Viele Eltern fragen sich, was Kinder vor allem brauchen. Ist es Nestwärme, Nähe, Zuwendung, Vertrauen, klare Grenzen? Sicher von allem etwas ist dabei die richtige Mischung. Wissenschaftler aus Helsinki und Jena fanden jetzt aber erstaunlicher Weise heraus, dass Kinder mit zu viel Nestwärme träge werden und als Jugendliche später nicht unbedingt ein großes Herz für Bedürftige entwickeln.

[Weiterlesen ... Kinder träge durch zu viel Nestwärme?](#)

## [Bundesweit fehlen Schulleiter](#)



In Sachen Bildung und Erziehung haben Lehrer eigentlich eine Schlüsselfunktion. Doch seit geraumer Zeit kann vom Traumberuf Lehrer nicht mehr die Rede sein. Das liegt an viel Arbeit, großer Verantwortung und einer schlechten Bezahlung. Aktuelle Zahlen der Gewerkschaft Erziehung und Bildung machen deutlich, dass bundesweit etwa 1.000 Lehrerstellen inklusive Schulleiter nicht besetzt sind.

[Weiterlesen ... Bundesweit fehlen Schulleiter](#)

## [So beeinflussen Eltern Alkohol-Konsum der Kinder](#)



Ob Kinder bzw. Jugendliche Alkohol trinken oder nicht, und wie viel, das können Eltern im großen Maße beeinflussen. Häufig gehört es zum Alltag, in geselliger Runde ein Bier oder ein Glas Wein zu trinken. Für Jugendliche kann der übermäßige und leichtfertige Umgang mit Alkohol jedoch problematisch werden. Wissenschaftler fanden jetzt heraus, dass hier die Eltern ein wichtiges Beispiel abgeben.

[Weiterlesen ... So beeinflussen Eltern Alkohol-Konsum der Kinder](#)

## [Lernen trotz Ferien](#)



Die Sommerferien stehen vor der Tür, in einigen Bundesländern haben sie bereits begonnen. Doch auch die langen Ferien halten viele Kinder nicht davon ab, weiter zu lernen. Das heißt für viele Schülerinnen und Schüler Fehlanzeige mit Blick auf Erholung und Entspannung oder gar eine Reise. Eine Umfrage zeigt, wie viele Kinder auch in den Ferien lernen müssen.

[Weiterlesen ... Lernen trotz Ferien](#)

## [Fischöl als Schutz vor Übergewicht?](#)



Bei vielen Kindern ist Übergewicht bereits im jungen Kindesalter ein Problem. Wissenschaftler gehen daher der Frage nach, wie das Problem gelöst werden könnte. Ein wichtiger Anhaltspunkt ist dabei die frühkindliche Prägung. Und: eignet sich Fischöl während der Schwangerschaft als Schutz vor Übergewicht?

[Weiterlesen ... Fischöl als Schutz vor Übergewicht?](#)

## [Familie liegt wieder im Trend](#)



In Deutschland scheint die Institution Familie wieder verbreitet im Trend zu liegen. Das Bundesinstitut für Bevölkerungsforschung geht aktuell von einer Trendwende aus, da bundesweit wieder mehr Kinder zur Welt kommen. Gleichwohl wird durch den neuen Trend zu Kindern das Geburtendefizit noch nicht ausgeglichen. Dazu kommt, dass das Land kinderfreundlicher werden muss. Trotz steigender Geburtenzahlen bleiben Familien mit drei oder mehr Kindern die Ausnahme.

[Weiterlesen ... Familie liegt wieder im Trend](#)

[Gesundheitsbericht 2016 bestätigt: Kinder fördern Gesundheit](#)



Im aktuellen Gesundheitsbericht 2016 gehen Experten der Frage nach, wie sich Kinder auf die Gesundheit der Eltern auswirken. Fakt ist, dass die so genannte Sandwich-Generation, also meist Eltern zwischen 30 und 44 Jahren, Familie und Beruf, Pflege der eigenen Eltern, Hausbau vereinbaren müssen. Die Studie ergab, dass die Mehrfach-Belastung und Stress nicht zwangsläufig zu mehr Erkrankungen führt. Der Bericht der Techniker Krankenkasse belegt, dass die Arbeitnehmer ab 40 Jahren und mit Kindern zudem seltener krankgeschrieben sind.

[Weiterlesen ... Gesundheitsbericht 2016 bestätigt: Kinder fördern Gesundheit](#)

Seite 114 von 192

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [111](#)
- [112](#)
- [113](#)
- 114
- [115](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)